

## ASOCIACIÓN DE LA PRENSA



### Los periodistas vencieron a los políticos

En uno de los actos centrales de la jornada organizada ayer por la Asociación de la Prensa de Cuenca, un partido de fútbol, los periodistas vencían a los políticos municipales por un ajustado 6-5. Hay que reconocer que ambos equipos realizaron un importante esfuerzo sobre la cancha para hacerse con esta victoria. A continuación, los asistentes pudieron degustar unos sabrosos bocadillos y un refresco, por cortesía de la asociación. Los niños disfrutaron en un castillo hinchable instalado en el Pabellón de San Fernando y con la colaboración de voluntarios de Cruz Roja también tuvieron la oportunidad de pintar sus caras con originales dibujos. Otro punto fuerte de la jornada fue el sorteo de regalos mediante una rifa. Se recogieron juguetes destinados a Cruz Roja y lo recaudado con la mencionada rifa también fue donado a la citada ONG.

FOTOS: DAVID MURGUI

